

La 'otra' patronal expone su visión sobre el estado de las negociaciones de la futura sede de la avenida Europa

FAEVO reclama su parte del pastel

ORIOI SERRA

Tenemos los mismos derechos". Así resumía el vicepresidente de la patronal FAEVO, **Xavier Vera**, la posición de esta agrupación empresarial en relación a las negociaciones que la UEI y Fomento del Trabajo están manteniendo sobre la futura sede patronal que se está construyendo en la avenida Europa de Granollers. FAEVO, pues, también quiere su parte del pastel y tener su sede en este nuevo edificio. Por este motivo, está dispuesta a llevar a cabo sus propias negociaciones con Fomento, quien gestionaría la segunda planta del edificio una vez el Ayuntamiento y el Ministerio de Trabajo hayan llegado a un acuerdo.

De esta manera, la primera planta corresponde al gremio de automoción, mayoritario en la UEI, porque "ellos son quienes la pagan". En cambio, en la segunda planta tendrían cabida "las patronales del Vallès Oriental", en-



Xavier Solanas

La cúpula de FAEVO durante la rueda de prensa del pasado jueves

tre las que se encuentra FAEVO, "a mucha distancia por encima de la UEI", según explicaba Vera durante la rueda de prensa convocada el pasado jueves por la mañana en la delegación granollerense de la Cambra de Comerç de Barcelona.

Para entender por qué la UEI ha tenido gran parte del protagonismo durante las

negociaciones previas a la ejecución de este proyecto hay que remontarse a los inicios de dichas negociaciones, cuando era la única patronal del Vallès Oriental. Posteriormente, tres de los gremios que la conformaban se escindieron y, junto con el de la Construcción, formaron FAEVO, la segunda patronal de la comarca, con

un total de 3.500 empresas representadas en el momento de su constitución. Por este motivo, "entendemos que Fomento siguiera negociando con la UEI", dado que "ellos fueron quienes empezaron" a negociar. Así lo ratificaba el presidente de FAEVO, **Vicenç Paituví**, al matizar que "nosotros dijimos 'adelante con las negociaciones'", pero "a la hora de devolver los edificios, se nos tiene que dar lo que

LA SEGUNDA PLANTA:
Según Vera, la segunda planta de la futura sede patronal serviría para ubicar agrupaciones empresariales vallesanas como FAEVO

nos toca, teniendo en cuenta lo que representamos".

De esta manera, se abre un nuevo frente en la larga carrera que culminará una vez la futura sede patronal esté abierta. Aunque antes se deberá solucionar un tema pendiente: el Ministerio de Trabajo todavía no ha aceptado la segunda planta de la sede como permuta por ceder su espacio en la Avinguda del Parc al Ayuntamiento. Desde la Intersectorial está reclamación la ven con perplejidad.

Entre sus objetivos se encuentran los preparativos y la inauguración de la futura sede patronal

La UEI dispone de un nuevo gabinete de Relaciones Institucionales y Protocolo

ORIOI SERRA

La patronal Unió Empresarial Intersectorial (UEI) ha presentado recientemente su nuevo gabinete de Relaciones Institucionales y Protocolo. Se trata de un instrumento para agilizar las relaciones institucionales de la UEI que ahora mismo tiene como objetivo más claro la apertura de la futura sede patronal. Tal y como les explicábamos la semana pasada, las obras ya han empezado a llevarse a cabo en el número 13 de la avenida Europa, vía situada en el polígono industrial Palou Nord de Granollers, y se espera que hayan fi-

nalizado antes de que acabe el año. Sería, sin duda, una buena forma de cerrar el presente ejercicio para una UEI que lleva años batallando para poder hacer realidad un proyecto que por fin empieza a dar señales de vida, algo que obviamente se ha valorado muy positivamente desde esta patronal.

Esta sede patronal no solamente supondrá un nuevo centro neurálgico para la UEI. Al disponer de un mayor espa-

cio que su sede actual, le permitirá desarrollar en las mismas instalaciones tareas que actualmente se llevan a cabo

en otros puntos, como aquellas que van relacionadas con la docencia. Ejemplos de ello son el taller de Montado que se está preparando o los cursos de Riesgos Laborales, Nóminas, Contabilidad Avanzada y, en el campo de la automoción, de Electricidad, Inyección o Die-

VENTAJAS:

El hecho de poder desarrollar todas sus actividades en un mismo recinto permitirá a la UEI agilizar muchas de sus tareas

sel, entre otros. Y es que en este edificio habrá de todo: auditorios, dependencias preparadas con equipos de videoconferencias, salas de juntas y aulas donde desarrollar talleres y cursos, entre otras.

De esta manera se agilizará el trabajo y los empresarios ganarán "mucha más atención", según fuentes de la propia Unió Empresarial Intersectorial. Desde la UEI también se ha destacado el hecho de que el futuro edificio ofrecerá ventajas a los diferentes gremios, como el desarrollo de "actividades específicas de cada uno de ellos".

El proyecto, pues, ya está en marcha. Ahora solamente falta señalar una fecha de apertura y llegar a un acuerdo con el Ministerio de Trabajo, aunque este no ha aceptado las condiciones ofrecidas por la UEI y por el Ayuntamiento. Dichas condiciones contemplan que dicho Ministerio tendría la titularidad de la segunda planta del edificio.